

ne présentent pas de paralysie ni aucun autre symptôme grave : on les appelle, cas abortifs. Jusqu'à ces dernières années, ces cas étaient absolument inconnus, et on ne les soupçonnait même pas ; mais chez ces malades il y a élévation de la température et une certaine raideur au cou, qu'une observation attentive permet de reconnaître.

Cette classification, bien qu'elle puisse paraître arbitraire, ne manquera pas, j'en suis sûr, d'attirer l'attention des médecins sur l'importance et l'intérêt pratique qu'il y a à rechercher, dès le début et en dehors de toute épidémie, les cas frustes à côté ou dans le voisinage des cas manifestement paralysés. Cette recherche est certainement de nature à éclairer dans bien des circonstances, l'étude épidémiologique de la maladie.

E. C.

RÉVUE DES JOURNAUX

PARIS MEDICAL

La diététique des néphrites.—Lamierre, (12 juillet 1919).

Le régime lacté présente des inconvénients. En effet, un litre de lait représentant 650 à 700 calories seulement, il faut porter la quantité ingérée quotidiennement à trois litres et même au dessus. Cette grande quantité de liquide dans un organisme char-